
「令和４年度 第２回 人と動物との共生推進よこはま協議会」会議録 

日  時 令和４年 11月 18日（金）午後２時 00分から午後３時 00分まで 

開催場所 横浜市庁舎 18階 なみき１８会議室 

出 席 者 
伊東綾子、大久保芳樹、田中数馬、加藤精二、山田佐代子、溝呂木啓之、中畑嗣也、冨髙恵子

（順不同） 

欠 席 者 赤澤暁昌、植竹勝治、佐藤雪太、田代さとみ 

開催形態 公開（傍聴者０名） 

議 題 
１ 令和５年度横浜市動物愛護管理業務計画（案）について 

２ 横浜市動物適正飼育推進員について  

決定事項 

議題１ 令和５年度横浜市動物愛護管理業務計画（案）について、各委員の意見を参考の上、 

作成する。 

議題２ 推進員の活動において疑義が生じた場合の取り扱いを明確することについて協議会 

として関与していく。 

資 料 

１ 次第 

２ 委員名簿 

３ 令和５年度横浜市動物愛護管理業務計画（案）         （資料１-１） 

４  令和４年度横浜市動物愛護管理業務計画             （資料１-２） 

５  横浜市動物適正飼育推進員について             （資料２） 

６  令和４年度 第２回 横浜市動物適正飼育推進員研修の実施報告 （資料３） 

７  動物愛護フェスタよこはま 2022 における横浜市動物適正飼育推進員の活動報告 

                                      （資料４） 

議 事 議題１ 令和５年度横浜市動物愛護管理業務計画（案）について 

事務局 

 

 

田中委員 

 

山田委員 

事務局 

山田委員 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

資料１-１、１-２に沿って説明 

 

（質疑・意見） 

災害時のペット対策の同行避難訓練実施数の整合性がない。令和元年度から

２年度にかけての同行避難訓練数の減少はコロナの影響か。 

コロナが原因の部分は、その旨を記載するべき。 

了承。訓練数の減少はコロナの影響である。 

１ 狂犬病予防事業について、令和３年度の登録数と注射済票交付数の推移

についての質問 

２ 動物取扱業登録及び監視指導について、横浜市での監視や指導の方法等

についての質問 

３ 犬、猫等の引取り・保護収容業務について、収容動物のマイクロチップ

装着頭数についての質問 

１ 持ち帰り確認。正確な分析はできていない。 

２ 市の監視や指導の体制を説明。 

３ 頭数は把握している。 



議題２ 横浜市動物適正飼育推進員について 

事務局 

 

 

山田委員 

大久保委員 

事務局 

 

資料２に沿って説明 

 

（質疑・意見） 

本件について、協議会としての関与は必須。 

関与の仕方は整理が必要。 

次回までに検討項目を整理予定。 

 

推進員の活動で疑義が生じた場合の取り扱いを明確することについて、協議

会として関与していくということで承認。 

事務局からの報告１ 令和４年度 第２回 横浜市動物適正飼育推進員研修の実施報告 

事務局 資料３に沿って説明 

事務局からの報告２ 動物愛護フェスタよこはま 2022 における横浜市動物適正飼育推進員

の活動報告 

事務局 資料４に沿って説明 

閉会 

 


